

NEWSLETTER D'AVRIL

LES OUBLIÉS DE LA POLITIQUE

Le **27 mars dernier, un échange** a été organisé au Sénat, autour de notre projet avec des élus, un membre du CESE représentant du mouvement associatif, des collaborateurs et nous-mêmes. Lors de cette réunion, nous avons exploré les liens entre colère et l'engagement, établissant l'indifférence comme ennemi de l'action.

Notre projet s'oriente de la sorte : 5 à 10 territoires pilotes, une approche ouverte, à l'écoute et non descendante, avec une volonté d'élargissement progressif du groupe. L'accent est mis sur le temps long, la confiance, la pluralité des voix et une communication entre le local et le national. Des enjeux cruciaux ont émergé : fractures territoriales, recul des services publics, mobilité, déracinement ou encore perte de lien social. Il est apparu urgent de recréer du commun.

Suite à ces échanges, **notre collectif a rédigé une tribune** que nous tâcherons de faire diffuser dans différents journaux et médias. Notre cible est pour le moment la presse quotidienne régionale, qui nous semble être le meilleur vecteur pour toucher un maximum la population intéressée par notre message.

Nous vous en avions parlé en février, nous l'avons fait. **Notre mouvement s'est constitué en association** afin de s'extraire des mouvements politiques et faciliter l'accessibilité de notre démarche. N'hésitez pas à nous contacter pour nous rejoindre dans cette aventure.

Notre site web a d'ailleurs été lancé, que vous pourrez retrouver en [cliquant sur ce lien](#). Vous pourrez par ailleurs financer le projet via une plateforme dédiée, afin de nous permettre de rester indépendants.

Tous ces efforts ne sauraient être réalisables sans votre participation, sans vos retours sur notre démarche, et sans vos suggestions pour améliorer notre projet. Nous vous en sommes profondément reconnaissant et nous tâcherons de continuer de vous tenir au courant.